

Baden, die Baustellenstadt

Hunderte Millionen Franken werden derzeit für Neubauten, Renovationen und Strassenprojekte investiert. Ein Überblick über zehn wichtige Bauprojekte, die Baden optisch stark verändern werden.

Pirmin Kramer (Text), Alex Spichale und Dlovan Shaferi (Fotos)



Regionales Pflegezentrum

Eine der grössten Baustellen Badens befindet sich im südlichen Teil der Stadt, an der Wettingerstrasse: Für 160 Millionen Franken wird derzeit das Regionale Pflegezentrum (RPB) saniert und neu gebaut. Künftig bietet es Platz für 300 Pflegebetten, 82 Alterswohnungen und 4 Alterswohngemeinschaften. Das RPB wird spezialisierte Pflege unter anderem in den Bereichen Demenz, Gerontopsychiatrie, Palliative Care und Schwerstpflege anbieten können. Das Areal soll zudem eine Zentrumsfunktion für das gesamte Quartier ausüben: Es wird auch Läden und Restaurants, einen Spielplatz und einen öffentlichen Park mit Tiergehege geben. Gegen das Bauprojekt hatte es einigen Widerstand gegeben, so von Anwohnern. Sie kritisierten, dass ein Areal von grossem ökologischem Wert massiv verkleinert werde.